

Attentat à la bombe: le président Lasso décrète l'état d'urgence à Guayaquil

Image not found or type unknown

La Havane, 15 août, (RHC)- Le président équatorien, Guillermo Lasso, a déclaré l'état d'urgence à Guayaquil, peu après l'attentat meurtrier qui a fait dimanche matin 5 morts et une vingtaine de blessés.

"J'ai déclaré l'état d'urgence dans la ville de Guayaquil en raison des événements criminels de ces dernières heures. Toutes les forces publiques seront disponibles pour rétablir le contrôle de la ville", a déclaré le président sur Twitter.

Guillermo Lasso, qui a pris ses fonctions il y a un an, a affirmé que son gouvernement ne "permettrait pas au crime organisé d'essayer de diriger le pays".

"Ce n'est pas un problème de police, c'est une déclaration de guerre contre l'État. Soit nous nous unissons pour y faire face, soit le prix à payer sera encore plus élevé pour la société", a déclaré le ministre de l'Intérieur Patricio Carrillo, qui a désigné le crime organisé comme responsable, mais sans nommer de groupe spécifique.

Après l'attentat, la maire de Guayaquil, Cynthia Viteri, a lancé un avertissement sur la sécurité dans la ville et dans plusieurs régions du pays, "les bandes criminelles sont devenues un État au sein de l'État", a-t-elle souligné.

Source: Telesur

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/296620-attentat-a-la-bombe-le-president-lasso-decrete-letat-durgence-a-guayaquil>



Radio Habana Cuba